第 239 号令和 6 年 2 月発行 心学塾作業所

# にじいろ通信

こんげつ いちまい 今月の一枚 🍙



ことし はる はや 今年の春は早いなぁ~ <u>\*</u>

#### っかがた あくとくしょうほう ほんにんぶかり スマホの使い方と悪徳商法についての本人部会

### 本人部会にて・・





2月21日(水)松芳知的商品を選ぶ福祉ネットワークにて本人部会が実施されました。テーマは『障がいのある人が悪質な消費者トラブルから身を守るために~断り上手になろう~』でした。事前にメンバー会議を開催して、メンバー代表を決める話し合いとラインやネットを使用しているメンバーさんから SNS のメリット・デメリットの意見交換をしました。当日は代表者のNさんが出席。講師として全国消費生活相談員の芳が研修という形でお話をしてくれました。〇×クイズなど、メンバーさんが分かりやすく楽しみながらの研修でした。Nさんも真剣に聞いて、答えてました。後日、メンバー会議にて報告会を実施して、メンバーさん同士共常して無質なものに対しての対応
予法を発着して活かしていきたいと聞います。

メンバー会議にて・・







#### けんしゅう 研修テーマ〜知的障がいと認知症について

今回の職員の研修会は、知的障がいと認知症について 学びました。知的障がい者の認知症に気づく方法として、支援者(知的障がい者をよく知る)がつける行動、 評価尺度(56 の質問項首DSQ11D) α 容許で判断します。この DSQ11D を定期的に付けて、対象者の完やの ベースラインを把握しておくことで、変化に気づくことが できるのです。とても勉強になりました。(徳永)

知的障がいと認知症を初めて研修に取り入れた事で、 認知症を鍵う生活の変化、気づく芳法など、を学習出 来たことが大変勉強になりました。

う後の課題(支援)に繋げて行きたいと思います。

(中西)





育に 1度職賞室賞で知識を 深める為に研修をしています。 今間のテーマも撃ぶこと が多く、今後の支援に活かし たいと思います。

### ☆梅林散策とたこ焼きパーティー☆



2月17日(土)の土曜開所では、作業所から歩いて山田池公園の梅林に行きました。 お天気も食く、梅か満開でとても綺麗でした。

お**は、みんな大好きたこ焼きパーティー♪みんな上手くひっくり遊して、美味しく** 頂きました☆



調理実習で、2カ月に一度くらい【カレー】のメニューがあります。野菜切りの大好きな I さんが、この日ばかりは喜んで参加してくれます。20個もの玉ネギを最も簡単に切り刻んでくれます。周りの私たちは玉ネギで自が痛いのに「全く痛くもない」とのこと\*今回も美味しいカレーができました。カレーは飲み物なのか、皆ペロっと完食\*

メニュー表に『Iのカレー』と書きたいほどです。 次回もよろしく $\bigcirc\bigcirc\bigcirc$  (藤井)

## 3月のお米は…

締め切りは、4日(月)

お渡しは、14日(木)以降となります。



### 今月のセボン販売は26日(火)です。

美味しいパンやクッキーをたくさん用意 しています。是非お越し下さい!

### 3月の販売予定

3月1日(金)市役所バザー 3月15日(金)市役所バザー 3月26日(火)セボン販売 ※ビバモールはしばらく中止です。

※上記の販売を予定しておりますが、

コロナの影響により急遽中止になる場合がございます。

### 今月のバザーご提供者

ツツイ様 マルヤマ様 キムラ様 ヨコイ様 ヨコエ様 ヤノ様 マツオ様 いつも温かいご支援ご協力ありがとうございます。

心学塾作業所 072-859-9194

バザー用品の他にアルミ缶・古紙・牛乳パック・インクカートリッジも回収させ て頂いております。

アルミ缶とインクカートリッジは特に不足しています。